

6 OCTOBRE 1978.-

=====(Vendredi)

LIEU DIT 9 LE MUSQUEUXⁿ.--(52)

oooooooooooooooooooooooooooo

HEURE : entre 21 H 45
et 21 H 50.

Quatre amis furent témoins de plusieurs phénomènes insolites, entre BETTENCOURT et ANGERVILLE, depuis le lieu dit " LE MUSQUEUX. A 21 H 45, ils découvrirent un objet rond, jaune orangé, de la taille de Vénus à bout de bras. Aux jumelles, il ne révèle qu'un contour flou. Il s'apprête à disparaître à leur droite, derrière un arbre, lorsqu'un second objet apparaît, en tout point identique au premier, juste en haut et à droite d'un pylône EDF et se perd finalement sur l'horizon en rapetissant, sans aucun bruit. Une vingtaine de minutes environ plus tard, un troisième objet absolument semblable aux deux autres apparaît à sa vue l'un des témoins fait des signaux au flash dans sa direction mais n'obtient aucune réaction.

L'objet orange lumineux se dirige vers la gauche et s'immobilise soudain pendant 10 secondes avant de repartir en sens inverse et de s'éteindre subitement dans le ciel. La durée totale de l'observation se situe autour de 5 minutes (2 mn pour le 1er objet, 1 mn pour le second, 1 mn 30 pour le 3ème).

LES CHRONIQUES DE LA COMMISSION LUXEMBOURGEOISE D'ETUDES
UFOLOGIQUES.